

Plus de 2 000 manifestants pour le climat

Des slogans, de la musique, de la danse... La mobilisation a été importante contre le réchauffement climatique.

La mobilisation

Hier, Natacha, 16 ans, Quentin, 15 ans et Elisa 16 ans étaient mobilisés à fond place Saint-Eloi où ils ont passé tout l'après-midi avant de participer à la manifestation qui réunissait plus de 2000 personnes.

« On est de plus en plus nombreux à se mobiliser. C'est ce qui fera bouger et sensibilisera les gens et les politiques au changement climatique. Quentin a une âme de résistant. Les jeunes, on est plus inquiets que les plus âgés. Et l'intérêt des politiques est plus économique qu'environnemental. »

« Ça fait plaisir de voir qu'il y a de plus en plus de monde »

Elisa se montre résolue. Elle décline des tas d'idées concernant le covoiturage, les transports en commun. Sa copine Natacha veut agir à sa façon, elle sera ingénieure dans l'environnement et déjà a ses idées sur les bien-être charbon en Allemagne et en Espagne ou la réutilisation de l'eau des toitures.

Auprès des stands d'associations environnementales et écologiques, les militants répondent tout l'après-midi aux nombreuses questions des passants. Mikaël, militant trentenaire de Alternatiba se réjouit : « Ça fait plaisir de voir qu'il y a de plus en plus de monde à s'informer pour



Le long cortège joyeux et pacifique de la marche pour le climat a envahi, hier, les rues du centre-ville d'Angers.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

changer de façon de vivre. » Il présente le guide *Demain en poche* qu'il s'appête à éditer et qui rassemble toutes les initiatives locales avec les contacts en Maine-et-Loire pour un monde plus vivable et plus propre. Pour Marika, artiste performeuse, c'est de démarche globale qu'il doit s'agir : « Le réchauffement c'est le reflet d'un mode de vie qui ne prend pas soin de la vie. Trop de stress,

mauvaise alimentation, pollution. Il faut prendre soin de soi, de la terre, des autres, des plantes, des animaux. » Quelques Gilets jaunes arrivent pour la manifestation vers 17 h 30, ils ne seront qu'une dizaine. Les autres tenant à leur indépendance. Dans les rues du centre-ville, sur les pancartes, l'imagination et l'humour sont au pouvoir. « Les dinosaures aussi pensaient qu'ils

avaient le temps ! », « Il faut se réveiller ! », « Changeons le système, pas le climat ! ». Une petite fille s'exprime aussi : « Tous responsables ! » a-t-elle écrit sur un carton. Place du Ralliement, on danse, on chante, on s'encourage. Les cœurs se réchauffent pour lutter contre le réchauffement. Chacun le sait, la lutte sera rude. « Résistance » scande longuement la foule.



Natacha, Elisa et Quentin sont mobilisés contre le réchauffement climatique.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE



Les manifestants ont dansé et chanté place du Ralliement, unis dans la résistance.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE



Les pancartes ont fleuri pour sensibiliser au réchauffement climatique.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE



Les plus jeunes veulent agir avant qu'il ne soit trop tard, et non attendre que la terre soit invivable.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE



Pour cette manifestante, l'inaction conduit à mettre en danger la survie de l'humanité.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE